

「横芝町との合併」に向け始動

光町と横芝町の合併を協議する「横芝町・光町合併協議会」の設置に向けた準備を行うため、両町の首長・助役、正副議長を含む3名の議員及び合併担当課長等で構成する「横芝町・光町合併準備会」が、4月14日に横芝町中央公民館で、22日に光町役場で開催されました。

準備会では、「合併の枠組みは、横芝町と光町の2町合併を基本とする」など、両町の合併協議を順調に進めるための合併に関する基本方針について合意し、4月27日の両町の議会で可決され、5月1日に「横芝町・光町合併協議会」が設置されました。

合併協議会では、合併についてのあらゆる項目について協議を進めていきます。



握手を交わす両町の町長・議長

長野県千曲市と姉妹都市盟約書を締結

長野県上山田町とは、平成8年7月12日に姉妹町締結をし、今まで両町間の発展のため産業まつり・文化祭をはじめ、文化・スポーツ等各般にわたり交流を図つきました。

昨年9月1日に、上山田町は近隣の更埴市、戸倉町と合併し「千曲市」が誕生したことから、ここに、改めて両市町の繁栄を願い、4月29日付けで千曲市と光町との間で姉妹都市の盟約を締結しました。今後も両市町間において、社会、経済、文化などあらゆる分野で友好と親善をより一層深めていきます。



合併に関する問合せ

横芝町・光町合併協議会事務局

☎ 841243

谷中チームが優勝

総合体育大会 軟式野球の部

3月21日にはスポーツ公園野球場で第36回光町総合体育大会「軟式野球の部」の決勝戦が行われました。この大会には10チームの参加があり、決勝戦では、谷中チームと宮内チームが対戦し、10対3で谷中チームが優勝しました。個人賞は次のとおりです。

最高殊勲選手賞

越川 昌弘（谷中）

打撃賞

伊橋 哲（宮内）

伊藤 康博（谷中）

（敬称略）



左から伊橋さん、越川さん、伊藤さん

春の全国交通安全運動 街頭キャンペーン



4月9日、春の全国交通安全運動の一環として、役場前交差点で八日市場警察署、光町交通安全協会、八日市場地区安全運転管理者協議会の方が、ドライバーに交通事故防止を呼びかけました。

現在、千葉県は、交通事故の死者数が全国でワースト上位となっています。なかでも、高齢者の交通事故が多発しています。本格的な高齢化社会を迎えた今、高齢者にとって安全で安心な交通社会をつくることが大切です。

みなさん、交通ルールとマナーを守り、交通安全を心がけましょう。